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Jahresbericht des Präsidenten  
FEDERATION FELINE HELVETIQUE  
vom 1. Januar bis 31. Dezember 2021     
      
 

 
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Katzenfreunde 
 
Mein Jahresbericht beinhaltet eine Übersicht über das zweite Jahr mit CORONA.  
Er ist wie folgt aufgegliedert: 
 

• Delegiertenversammlung 

• Präsidentenversammlung 

• Generalversammlung der FIFe 

• Ausstellungen 

• Zentralvorstand  

• Persönliche Aufgaben 
 
Delegiertenversammlung vom 24. April in Bern, bzw. vom 16. Oktober 2021 
 

Die Delegiertenversammlung konnte auch in diesem Jahr aus bekannten Gründen am vorgesehenen Datum 
nicht stattfinden und musste auf den 16. Oktober verschoben werden. 
 
- Alle 13 Sektionen nahmen an der Versammlung teil 
- Die Berichte wurden angenommen und dem ZV Decharge erteilt. 
- In den Statuten wurden Artikel 15 und 21 geändert. Somit wird der Delegierte und sein Berater nicht 

mehr von der DV gewählt, sondern vom ZV bestimmt. 
- Ausser der TK-Präsidentin stellten sich alle amtierenden Mitglieder des ZV zur Wiederwahl und 

wurden für die nächste Amtsperiode für 3 Jahre bestätigt. 
- Hans Peter Lang und Michael Friedauer waren die einzigen Kandidaten für die TK und wurden 

ebenfalls für 3 weitere Jahre wieder bestätigt. Das TK-Präsidium blieb infolge fehlender Kandidatur 
vakant. 

- Rechnungsrevisoren und Zuchtinspektoren: alle bisherigen wurden bestätigt. 
- Das Budget wurde genehmigt. 
- Die Beiträge und Gebühren für das Jahr 2022 wurden angenommen.  
- Apéro und Sitzungsgetränke wurden vom CCVVF gespendet. 
 
Das Beschlussprotokoll wurde von unserer Sekretärin, Stephanie Feyfar verfasst. 
 
Präsidentenversammlung vom 16. Oktober 2021.  
 
Durch die Verschiebung der DV auf den Vormittag des 16. Oktober wurde die PV auf den Nachmittag des 
gleichen Tages verlegt. 
 
- Ausstellungstermine wurden genehmigt. 
- Die Preisverleihung der «Besten Schweizerkatzen 2021» oder eben auch als «National  

Winners» betitelt, wird an der Ausstellung des CCM in La Chaux-de-Fonds stattfinden. 
- Ein Antrag bez. Vererbung des Zwingernamen, wird an die FIFe GV 2022 weitergeleitet. 
- Unter Traktandum Diverses wurde über das Thema, Problem wegen der Ausstellungskäfige  

- Alexander Meyer hört auf-, gesprochen. 
 
Generalversammlung der FIFe vom 30. September und 01. Oktober 2021 in Riga, Lettland  
 
Die GV der FIFe, geplant am 3. und 4. Juni, musste in diesem Jahr aus den uns bekannten Gründen in den 
Herbst verlegt werden. Ich vertrat die FFH sowie auch Aristocat. Wir erhielten in kürzester Zeit ein 
übersichtliches Protokoll, welches nicht mehr in angenommene, abgelehnte und zurückgezogene Anträge 
unterteilt war. Beide Versionen, deutsch und französisch, können auf unserer Webseite heruntergeladen 
werden. 
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Ausstellungen unserer Sektionen  
 
In der 2. Hälfte des Jahres wagten es 4 Sektionen, wieder eine Ausstellung durchzuführen.  
 

2021 Sept. 18./19. 4663 Aarburg 2 x 1 Tag, 2 Zertifikate KAS 2 

 Okt. 09./10. 5612 Villmergen 2 x 1 Tag, 2 Zertifikate SSC/SGR 2 

 Nov. 06./07. 8635 Dürnten 2 x 1 Tag, 2 Zertifikate ZL 2 

 Nov. 27./28. 8560 Frauenfeld 2 x 1 Tag, 2 Zertifikate RKVO 2 
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Dieser Neustart war nicht einfach. An allen Ausstellungen galt die 3-G Regelung und dies wurde auf das 
sorgfältigste überprüft. Für Aarburg, welche weniger als 150 Meldungen pro Tag hatten, musste eine 
Bewilligung bei der FIFe eingeholt werden. Ich danke den Veranstaltern, welche mit ihrem Einsatz unser 
Ausstellungsleben wieder belebt haben. 
 
Zentralvorstand 
 
Der ZV traf sich zu 1 Sitzung. Diverse Angelegenheiten wurden auch per E-Mail geregelt.  
 
Gegen 10 (7) Züchter wurde von Katzenkäufern Beschwerden eingereicht. Alle Fälle konnten durch die 
entsprechende Sektion behandelt werden. Fünf weitere Klagen betrafen Züchter, welche nicht der FFH 
angehören. 
 
2021 wechselte ein Züchter zum Belgischen FIFe Mitglied Felis Belgica. Zwei Züchter von FIFe Mitglied 
ARISTOCAT wechselten wieder in die FFH. 66 (42) neue Züchter beantragten einen Zwingernamen, wovon 
4 (4) Züchter von einem freien Verein zur FFH wechselten.  
 
Die SGR/SSC spendete einen Betrag an den Tierlignadenhof in Kaisten und der KECB für die 
Kastrationsaktionen.  Diese wurden mit der doppelten Summe aus der Bussenkasse ergänzt. 
 
Ein von mir seit längerer Zeit gehegter Wunsch wurde endlich realisiert, eine neue Webseite. Unser 
Webmaster Lewis Gmür, kreierte nach meinen Vorlagen eine sehr übersichtliche und einfach zu bedienende 
Homepage ohne Schnickschnack, aber doch sehr ansehnlich. 
 
Persönliche Aufgaben 
 
Mehrmals galt es E-Mails zu beantworten. Die in französischer Sprache wurden von Stephanie Feyfar, und 
die in italienischer von Wanda Dado beantwortet. Die meisten Anfragen betrafen die Mitgliedschaft von 
zukünftigen Züchtern und solchen, welche aus einer nicht FIFe Organisation zur FFH wechseln wollten. 
 
Da nun die Bewirtschaftung der neuen FFH-Webseite sehr einfach ist, habe ich selbst auch diese Arbeit mit 
Freude erledigt. 
 
Auch dieses Jahr kamen wieder viele Anfragen von Interessenten für Rasse-Katzen. Die höhere Zahl der 
mehr platzierten führte leider auch zur Zunahme der Reklamationen. 
 
Die Zwingernamenanträge wurden auch dieses Jahr von mir bearbeitet. Hier galt es immer wieder mit der 
Zwingernamen Administratorin der FIFe Lösungen zu finden, wenn Züchter von freien Organisationen zur 
FFH/FIFe wechselten, da diese in den meisten Fällen ihren früheren Namen bei der FIFe registriert haben 
wollten. Wiederum habe ich auch eine grosse Anzahl von alten Zwingernamen kontrolliert, damit diejenigen, 
die seit mehr als 25 Jahren nicht mehr aktiv waren, der FIFe zum Löschen freigegeben werden konnte. 
 
Abschliessend möchte ich mich bei allen bedanken, welche mit ihrem Engagement mitgewirkt haben, 
Aufgaben zum Wohle der Katzen und der FFH auszuführen. Besonderer Dank gilt auch unserer LOH 
Sekretärin, Theres Habegger, welche ihre Arbeit sehr speditiv und zu grosser Zufriedenheit unserer Züchter 
erledigt. Ein grosses Dankeschön auch an Hans Peter Lang, welcher immer und für Alle bereit ist zu helfen, 
wo er benötigt wird!  
 
Nicht zuletzt ein herzliches Dankeschön auch an meine Kolleginnen und meinen Kollegen im ZV für die 
angenehme und freundschaftliche Zusammenarbeit. 
 
 
Hermetschwil, 28. März 2022       Alfred Wittich Soojarit, Präsident FFH   


